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Ferrovie. Delrio: «È necessario acquistare 1.600 treni»

 «Dobbiamo acquistare 1.600 ' treni per diventare un Paese normale». Lo ha detto il ministro delle
infrastrutture e dei Trasporti, Graziano Delrio, intervenendo al question time della Leopolda, sottolineando
l'importanza di ammodernare e potenziare il trasporto pubblico locale su rotaia. Il ministro ha ricordato che
ogni giorno in Italia sono oltre 5 milioni i cittadini che si muovono sulle linee regionali e a questi cittadini
il governo promette un impegno preciso: «Faremo un fondo per rinnovare tutto il parco delle motrici e
degli autobus». «Il trasporto pubblico è importante, fondamentale. Con un sistema moderno ed efficiente
noi possiamo dare più diritti, più possibilità e più occasioni ai cittadini. Possiamo rendere più facile la vita
ai cittadini», ha aggiunto Delrio. Il ministro ha anche annunciato un grande piano destinato a moltiplicare
le piste ciclabili.
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